



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°53
2 Noviembre de 2011

Unillanos no cancelará el semestre académico pese al cese de actividades de los estudiantes

Luego de la sesión celebrada ayer por el Consejo Académico en la que el representante de los estudiantes ante este cuerpo colegiado expuso e informó sobre la situación y posición de los universitarios frente al cese de actividades, el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, afirmó que continúa el semestre académico pese a no concluirse en la vigencia.

Tras analizar la coyuntura que hoy se presenta como protesta por el proyecto de reforma a la Ley de Educación, el directivo manifestó que a pesar de la situación decretada por los estudiantes de pregrado de la institución, se mantienen las actividades administrativas, de investigación y proyección social y se ha redefinido la agenda de trabajo con los docentes.

Domínguez González expresó su preocupación por todas las afectaciones que trae esta condición de la que espera tener nuevas determinaciones luego del 5 de noviembre cuando se llevará a cabo la reunión de la Mesa Amplia Nacional de Estudiantes (MANE) a la que asistirán representantes de Unillanos.

Frente a los desmanes y desordenes causados el lunes 31 de octubre y atribuidos a los estudiantes de la Universidad; la administración muestra su inconformidad frente a los hechos, pide excusas a la ciudadanía y llama la atención a quienes se aprovechan de estos espacios y situaciones que en la mayoría de los casos, el movimiento estudiantil promueve y desarrolla con la mejor intención de informar, llamar la atención y expresar públicamente su preocupación y descontento por esta propuesta del Gobierno Nacional.

En lo referente al proceso de inscripciones, que se encuentra vigente desde el 26 de septiembre y culmina el 2 de diciembre, las directivas aseguraron que no hay ninguna modificación en las fechas y requisitos establecidos, pese a algunos cambios que se prevén en el calendario de inicio para el 2012.

Por su parte, las ceremonias de graduación que fueron postergadas por la anormalidad académica se realizarán el próximo 4 de noviembre a las 10 de la mañana y 2 de la tarde en el auditorio Eduardo Carranza.